

蒜高タイムズ

第28号
毎月25日発行
H18 7.25
蒜山高校
渉外係



蒜高トピックス(七月)

一学期 終業式



一学期の終業式が一九日が臨時休校だったため、二〇日に順延されて行われました。校長は式辞の中で次のように述べました。「始業式の時に、授業を大切にしよう、暴力・暴言のない学校にしよう、挨拶をしよう、挑戦する気概を持とう、公共心を持とうという五つの目標と、三年生は全員卒業する。一・二年生は全員進級するという目標を掲げたが、一学期の成績を見ると、残念ながら頑張りなないといけない生徒がいた。その生徒は今回、なぜそのような結果になったのかしっかりと考えて、二・三学期には挽回して欲しい。また、公共心についてふれ、「六月に『トイレをきれいに使おう』といったポスターが貼られたが、家の玄関とか身の回りをきれいにすると同様に、隠れた部分をきれいにすることも大切なことだ。また、「蒜山地域の青少年育成会議に出席したおりに、ある年配の男性が、『以前は怖いと思うことが何回もあった』と褒められ、いいことは今後も続けて欲しい。……これから始まる日本の夏、八月十五日にはまた終戦の日を迎える。戦争と平和について、また戦後から守られてきた憲法が変えられようとしていることなどを、お年寄りとかに聞いたりして、ぜひ、この機会に考えてみて欲しい。最後に、「九月一日の始業式には、夏休みを健康で安全に過ごし、全員と会えることを望んでいる」という言葉で締めくくりました。

第一回 PTA 役員会

終業式のあった七月二十日の午後、第一回PTA役員会が開催されました。学校側から教務課(一学期中の学校・授業の現状、家庭訪問による学校への要望)、進路課(夏季補習計画、三年生三者面談について)、生徒課(夏季休業中の生徒指導について)、三座祭について)から説明を行い、次に八月二十六日(土)の草刈り、三座祭でのPTA種目への参加、同ポスター掲示依頼、バザーでの品物の提供をお願いをしました。なお、家庭訪問で出されていた要望の「PTA総会の日程について」ですが、来年度は平日の夕方に開催するという意見でまとまりました。その他、交通安全街頭指導について、挨拶について等の意見が交わされました。

家庭訪問で頂戴したご意見・ご要望などに対する回答

倉吉方面の警報がわかりにくい(湯原など他地域)。雪の日は七時四五分に家を出るのでそれまでにわかるようにならないか。
・天候の悪いとき(警報が発令されている場合等)にどのように生徒に伝えるか。

回答 原則として緊急連絡網は回しません。六時三十分時点でテレビ等で確認をお願いします。次の場合は緊急連絡網を回します。警報は出ていないが、登下校に支障が出る天候であると本校校長が判断した場合。

鳥取県中・西部または倉吉方面の情報については、次の電話番号に問い合わせをしてください。

電話 〇八五九 一七七

家庭学習の定着ができていない。

回答 各教科で課題を出して家庭学習の定着を図ってはいけません。ご家庭でもお子様に声かけなどして頂けたらと思います。

原付の通学距離を短くして欲しい。

回答 原付の通学距離に関しては学校との距離が3km以上という規則があります。以前は6kmでしたが、平成一五年度の臨時PTA総会での要望を受け、職員会議の結果、今の距離に決まりました。その際、距離の既定を設けない案もありましたが、「中学生はかなり遠くでも自転車通学をしている」、「1kmにも満たない距離で原付通学は…」など、保護者からある程度の距離以上という条件を設けて欲しいという強い要望があったため、現在の規則に定められました。ただし、「学校から自宅まで2kmはないが、坂道があったりして自転車ではしんどい」、「街灯がなく、部活をして帰宅する時間には暗くて心配がある」など特別な理由があれば、許可をする場合もあります。

ソックスの色を統一して欲しい。

回答 ソックスの色は、男子・女子とも白・黒・紺(ただし、式典では男子が白、女子が黒・紺)という規則です。以前は、白のみでしたが、平成一六年度の生徒会役員が中心となり、全校生徒にアンケートを実施して、その結果、校則を守るのを条件に、現在の規則に改正されました。

地域の栄養協が三座祭で時間を取ってもらえるなら、何か催し物がしたいと思っている。

回答 ぜひ、三座祭 文化の部に参加してください。

下見地域に街灯を設置して欲しい(下校時に暗くて不安)。

回答 以前から何度も要請をしていたそうですが、今回も八束小学校の方より、真庭市教委へ要請しているとのこと。

授業中に全体的に騒がしくて身が入らない。

回答 ご意見の内容は教師に質問などとしてよく話しかけたりするのが迷惑だということでした。学校全体としては落ち着いて授業が受けられていると思いますが、迷惑行為がある場合は、教科担任が注意・指導するようにしていきます。

蒜高の存続。

回答 噂に過ぎず、県教委からもそういった案はいつさい出されていません。

7月下旬～8月の予定

7月

24日(月)～27日(木) 三者面談(3年)

8月

- 2日(水) 全校登校日
- 3日(木) オープンスクールデー
- 8日(火) 人権教育講演会(14:00～)
ジャージーランド消費者交流ホール
- 22日(火)～24日(木) 三者面談(3年)
- 26日(土) 登校日、PTAとの草刈り

お知らせ

8月10日～17日はお盆休みです。
(一部、部活動を行う場合があります)

お知らせ

8月8日(火)に人権教育講演会を予定しています。場所はジャージーランドの消費者交流ホールです。どなたでもご聴講いただけます。ふるってご聴講下さい。



新聞をご覧になられた感想、ご意見などありましたら下記までお願いいたします。
蒜山高校 Tel:66-2016(担当 植田)
e-mail: hiruzen07@pref.okayama.jp